
Tanzen

Fachwartin: Melanie Breuer
Dorfstr. 22
21709 Himmelforten
melanie@breuer2000.de

JAHRESRÜCKBLICK 2022

TANZ

„TANZ VERBINDET“

Tanzen verbindet die Geschlechter, Tanzen verbindet die Generationen und Tanzen verbindet Menschen unterschiedlicher Herkunft.

Mit viel Begeisterung wurden in diesem Jahr die neuen Trainer

Gisa Wilfarth, Jamina Ehling und Maria Hink in ihren Tanzgruppen willkommen geheißen.

Auch die Tanz-Neulinge der Teilnehmer wurden herzlich aufgenommen und konnten recht schnell Tritt fassen und Tänze erlernen.

Am Anfang des Jahres war wieder noch gar nicht an den Regelbetrieb unseres Tanztrainings zu denken. Gleichwohl nutzen wir jede Möglichkeit, um uns für anstehende Auftritte zu wappnen.

Der Auftritt beim Altstadtfest Stade und die Tanzshow haben es geschafft, wieder als Höhepunkte des Jahres in Erinnerung zu bleiben. Auch unser Auftritt auf dem Christkindmarkt in Himmelforten brachte Augen zum Glänzen und die Zuschauer zum Schwärmen.

Getreu dem Motto: „Man soll aufhören, wenn es am schönsten ist.“ konnte Sabrina Strehlow seit Mitte des Jahres leider nicht mehr für den MTV tätig sein und hat zu unserem großen Bedauern die Leitung ihrer zwei Tanzgruppen abgeben müssen.

Sie war fast ihr ganzes Leben im MTV aktiv. Mit ihrem Start auf jungen Kinderbeinen als Tänzerin und später als Trainerin von mehreren Tanzgruppen, war sie eine Bereicherung für die Tanzabteilung. Sabrina hat ihre Tanzleidenschaft ausgelebt und weitergegeben. Dabei hat sie ihre Tanzchoreografien immer zielgruppenorientiert aufbereitet. Jeder wurde da abgeholt, wo er sich befand, und erhielt seinen festen Platz in der Gruppe.

Wir danken ihr an dieser Stelle für ihre Tätigkeit in den unzähligen Trainingsstunden, bei der Mitorganisation der vielen Auftritte und Tanzshows, bei der auch Sven fleißig unterstützt hat. Wir wünschen Sabrina und Sven für ihre private und berufliche Zukunft alles Gute, viel Gesundheit und stets die Möglichkeit, weiterhin das Tanzbein zu schwingen.

In der Paartanzgruppe verbachten wir viele schwungvolle Freitagabende in der Hans-Dubbels-Halle.

Das Tanztraining wurde auf einen 14-tägigen Rhythmus gelegt, so dass man nicht so schnell aus der Übung kommt, wenn einmal nicht an dem Training teilgenommen werden kann.

Soweit der Rückblick! Nun sind wir gespannt, welche Herausforderungen uns das nächste Jahr bringen wird. Wir sind gut aufgestellt und freuen uns auf das kommende Jahr.

Jamina Ehling, Maria Hink, Katrin Ibing, Anna und Marie Koppelman, Lara Lingsteding, Gisa Wilfarth und Melanie Breuer wünschen allen Familien alles Gute für 2023.

Melanie Breuer